

## En piste pour 2011



Voilà c'est parti pour 2011 en laissant derrière moi une année 2010 très mitigée avec ses hauts et ses bas.

Ainsi 2010 me laissera par exemple l'amertume d'une bataille inachevée pour la défense de nos retraites et d'autre part la grande joie d'être devenu grand-père (Papé comme on dit chez moi dans le midi !)

Souhaitons que maintenant cette année qui se dessine puisse nous apporter son lot de réconfort et d'énergie pour continuer à militer et nous battre pour nos valeurs et la société à laquelle nous aspirons.

Voilà bonne et heureuse année 2011 à tous !